



# DEPARTAMENTO DE SALUD

## GOBIERNO DE PUERTO RICO

### COMUNICADO DE PRENSA

#### **103 asociaciones y entidades sin fines de lucro participan en conversatorio convocado por el Secretario de Salud**

**San Juan, Puerto Rico (23 de enero de 2025)** – En un esfuerzo por fortalecer la colaboración con las organizaciones que brindan servicios esenciales a los pacientes, el secretario de Salud, Dr. Víctor Ramos, convocó hoy a un conversatorio en el que participaron 103 asociaciones sin fines de lucro y entidades del sector salud.

"Estamos ejecutando la visión participativa de la gobernadora de Puerto Rico, Jenniffer González. Durante el encuentro de hoy, se proporcionó un espacio de apertura total para el diálogo, donde las entidades pudieron expresar sus recomendaciones y preocupaciones sobre los desafíos que enfrentan en la prestación de servicios. Asimismo, se presentó y discutió en detalle el plan de compromisos programáticos en salud de la Gobernadora, con el fin de garantizar que las iniciativas gubernamentales respondan a las necesidades reales de la población", explicó el Dr. Ramos.

"Es fundamental establecer un diálogo constante con quienes están en la primera línea de atención a nuestros ciudadanos. Hoy tuvimos la oportunidad de compartir detalladamente los compromisos programáticos de la gobernadora Jenniffer González, asegurándonos de que cada paso que demos esté alineado con las expectativas y necesidades de nuestras comunidades", afirmó el Dr. Ramos.

Entre los compromisos programáticos abordados se destacaron iniciativas para mejorar el acceso a servicios de salud, fortalecer la infraestructura hospitalaria, ampliar la cobertura de salud mental, retención de los profesionales de la salud y optimizar los recursos para atender a poblaciones vulnerables, incluyendo adultos mayores y personas con enfermedades crónicas", apuntó el Secretario de Salud designado.

Las asociaciones, colegios profesionales participantes, centro de salud primaria 330, IPAs, que representan diversos sectores de la salud física y mental, el manejo de enfermedades crónicas, la atención a la niñez y la tercera edad, mostraron su disposición a colaborar activamente con el Departamento de Salud para la implementación efectiva de estos compromisos.

Entre las entidades invitadas a este conversatorio están las siguientes:

Academia de Médicos de Familia de PR, Alianza de Centros Comunitarios de Salud 330, Alianza de Educadores de Salud de Puerto Rico, Asociación de facturadores médicos, Colegio de Emergenciólogos de Puerto Rico, Asociación de Farmacias, Asociación de Hospitales de PR, Asociación de IPA, Asociación de Laboratorios Clínicos, Inc., Asociación de Medicina Primaria, Asociación de Profesionales del Trabajo Social de Puerto Rico, Asociación de Psicología de Puerto Rico, Asociación Médica de Puerto Rico, Asociación de Radiólogos de Puerto Rico, Sociedad Puertorriqueña de Oftalmología, Asociación de Salud Primaria, Asociación Puertorriqueña de Diabetes, Asociación Puertorriqueña del Pulmón, Colegio de Administradores de Servicios de Salud CASS, Colegio de Nutricionistas y Dietistas de Puerto Rico, Alianza para el Control de Enfermedades Crónicas, Colegio de Profesionales de la Enfermería de Puerto Rico, Colegio de Tecnólogos Médicos de Puerto Rico, Colegio de Cirujanos Dentistas de Puerto Rico, Coopharma, Farmacia Aliadas, Fundación Hospital Pediátrico, Fundación Pediátrica de Diabetes, Sociedad Americana Contra el Cáncer de Puerto Rico, Sociedad Puertorriqueña de Cardiología, Sociedad Puertorriqueña de Endocrinología y Diabetología, Sociedad Puertorriqueña de Pediatría entre otras.

El Departamento de Salud reafirma su compromiso de continuar promoviendo estos espacios de diálogo y colaboración, con el objetivo de construir un sistema de salud más inclusivo, accesible y eficiente para todos.

###